



LE PETIT DÉNATOIS

Septembre 2022

Numéro 7



ÉDITO DU MAIRE

Chères Dénatoises et Chers Dénatois,

Dans ce nouveau bulletin municipal, vous pourrez constater que l'avenir se prépare, les chantiers prévus vont démarrer.

Le groupe scolaire sortira de terre avant la fin de l'année et la rénovation de la rue des Remparts verra sa deuxième phase terminée au cours de cet hiver.

Nous avons mobilisé toutes les subventions existantes et les partenariats possibles afin que les investissements réalisés soient les moins coûteux pour la commune et donc pour les villageois.

Il s'agit de projets qui seront utiles au plus grand nombre et pour plusieurs générations.

Je souhaite dire un grand merci à tous les acteurs municipaux qui ont œuvré pour la mise en place de tous ces projets et qui s'impliquent dans la gestion quotidienne de la commune.

Votre conseil municipal travaille sans relâche au sein de la commune, en partenariat avec les services de l'agglomération de l'albigeois, pour construire un cadre de vie qui répond à vos besoins.

Le charme de la ruralité doit se conjuguer avec l'essentiel des services et des associations de proximité.

La rentrée verra la reprise de toutes les activités sportives : la gym, le trail, le vtt, la marche..., ainsi que des activités manuelles et culturelles : chorale, couture, sorties à la journée...

Notre belle bibliothèque l'Or Mot, bibliothèque relais de la Médiathèque du Tarn et ouverte à tous, réouvrira ses portes dès le mercredi 7 septembre, tout comme l'accueil de loisirs périscolaire Les P'tits Loups.

Les associations sont en effervescence pour vous proposer le programme annuel de leurs activités lors du Forum des associations du dimanche 11 septembre.

Le comité des fêtes de l'ACL prépare avec entrain la fête du village qui aura lieu les 9, 10 et 11 septembre.

Je vous invite à venir festayer, mon équipe et moi-même serons heureux de partager un moment de convivialité avec vous tous à cette occasion.

Vous avez des propositions pour notre commune, pour améliorer notre quotidien ? N'hésitez pas à venir rencontrer vos élus en mairie.

Je profite de cet édito pour souhaiter la bienvenue à la nouvelle directrice de l'école : Madame Isabelle Tzanavaris.

Je souhaite également une belle retraite à Bernard Castagné qui a passé 30 ans au sein de notre école, et une bonne continuation à Cloé Rodrigues qui a terminé sa mission de service civique cet été.

Fier de notre village.
Olivier Oustric

Concours « Mon Beau Village »

Votez pour la commune de Dénat, dans la rubrique Patrimoine, sur le site LaDepeche.fr, avant le dimanche 11 septembre.

DATES À RETENIR

9 - 10 - 11 septembre 2022

Fête du village, organisée par l'ACL

Dimanche 11 septembre 2022

Forum des associations, de 14h à 17h, à la salle des fêtes

Dimanche 30 octobre 2022

Marche Octobre Rose, à 9h, devant l'O'Pain Bar

Dimanche 20 novembre 2022

Journée citoyenne, à 8h30, à la salle des fêtes

SOMMAIRE

État civil - 2

Les dernières décisions - 2

Forum des associations - 2

Marche Octobre Rose - 3

Journée citoyenne - 3

Commémoration du 8 mai 1945 - 3

Avancée du projet école - 4

Passage de la French Army Vets - 4

Invitation au civisme - 5

Point d'apport volontaire - 5

Inaugurations du 22 mai 2022 - 6

Changement de direction à l'école - 6

Travaux rue des Remparts - 7

Histoire de nos pères - 7

La rentrée de Familles Rurales - 8

Mentions légales :

Directeur de la publication : Olivier Oustric

Directrice de la rédaction : Marie Estéveny

Imprimé par la Commune de Dénat

Tirage en 410 exemplaires

ÉTAT CIVIL

Nous souhaitons la bienvenue à :

- Katia DELPEUCH,
née le 28/04/2022
- Matis PAULIN MAGNÉ-ALIBERT,
née le 05/07/2022
- Ambre CAUSSE,
née le 06/07/2022

Nos plus sincères félicitations à :

- Emeline DALMON
& Joël ICHARD,
mariés le 15/08/2022
- Mélodie SOUYS
& David MAURICE,
mariés le 27/08/2022

Il nous a malheureusement quitté :

- Marcel HERMET,
décédé le 02/07/2022



Présentation du futur groupe scolaire
à M. Christophe RAMOND,
président du Conseil Départemental,
lors de sa visite le 1er juin 2022.



Présentation du futur groupe scolaire
à Mme Claire FITA,
4e vice-présidente de la région
Occitanie / Pyrénées - Méditerranée,
lors de sa visite le 1er juin 2022.

LES DERNIÈRES DÉCISIONS

Voici un extrait des principales décisions prises lors des derniers conseils municipaux.

Vous trouverez l'ensemble des comptes rendus des conseils municipaux sur le site internet de la municipalité : www.mairie-denat.fr.

• **Création d'un règlement intérieur des services de restauration scolaire et de garderie**

Afin de clarifier le fonctionnement des services municipaux périscolaires et de clarifier les droits et devoirs de chacun, des membres du conseil municipal ont rédigé un règlement intérieur du service de restauration scolaire et du service de garderie.

Ces règlements ont été validés lors du dernier conseil municipal et entreront en vigueur cette rentrée.

• **Échange, acquisition et vente de petites parcelles**

Le chemin communal de Nijoule a été déplacé sur la propriété de Mme Rey, dans les années 1970, sans qu'aucune régularisation n'ait été effectuée.

Suite à l'enquête publique réalisée fin 2019, les conseillers ont approuvé l'échange de terrains afin de régulariser la situation.

L'impasse des Primevères, parcelle C598 qui était entretenue par la commune, va être transférée à la commune afin de régulariser la situation.

Rue de Goy, la petite venelle composée des parcelles C1045 et C1046 va être cédée à M. Gilles.

• **Divagation et les déjections canines sur le domaine public**

Plusieurs personnes se sont plaintes du comportement des propriétaires canins qui ne respectent pas le partage de l'espace public.

Il n'est en effet pas rare de rencontrer des chiens qui errent en liberté ou ne sont pas tenus en laisse sur le domaine public.

Il est aussi difficile, dans certains espaces, de se promener sans regarder où l'on pose ses pieds, certains propriétaires ne ramassant pas les déjections de leur fidèle compagnon (départ des chemins de randonnée, aire de jeux...).

Un arrêté va être pris afin d'inciter les propriétaires canins à davantage respecter l'espace public.

• **Service civique**

Cloé Rodrigues a terminé sa mission de service civique fin juillet.

Elle accompagnait les enfants de l'école sur la pause méridienne et à la bibliothèque. Elle participait également à l'encadrement des enfants de l'accueil de loisirs les mercredis après-midi et les vacances.

Les conseillers municipaux ont décidé de reposer cette mission pour l'année scolaire et aimeraient accueillir deux jeunes afin qu'ils puissent partager leur expérience.

FORUM DES ASSOCIATIONS

La municipalité vous invite à son second « Forum des associations », le
dimanche 11 septembre,
de 14h à 17h, à la salle des fêtes Robert Raynal.

A cette occasion, vous pourrez rencontrer les bénévoles des différentes associations de la commune.

Acteurs importants et dynamiques de la vie locale, nous les remercions chaleureusement pour la variété et la qualité des événements proposés.

Vous pourrez également découvrir les manifestations, activités et services qui sont accessibles sur notre commune. Il y en a pour tous les goûts.

Les associations profiteront d'ailleurs de cet après-midi-là pour prendre les inscriptions.

Nous comptons sur votre présence !

MARCHE OCTOBRE ROSE

Comme l'année passée, dans le cadre de la campagne Octobre Rose, la municipalité organise une marche facile, familiale et solidaire, le :

dimanche 30 octobre 2022,
à 9h, devant l'épicerie O'Pain BAR.

Le départ de cette randonnée de 5 km environ sera donné à 9h30.

A travers cette manifestation, nous souhaitons sensibiliser nos concitoyennes au dépistage du cancer du sein et mobiliser les dénatois pour récolter des fonds pour la recherche.

L'ensemble des gains sera reversé à la Ligue contre le cancer.



JOURNÉE CITOYENNE

Suite au succès rencontré lors de sa précédente édition, nous avons décidé de reprogrammer une journée citoyenne cet automne.

Nous vous donnons donc rendez-vous le :
dimanche 20 novembre 2022,
à 8h30, à la salle des fêtes Robert Raynal.

Comme l'année passée, plusieurs ateliers sont prévus : plantation d'arbres, désherbage, ramassage des déchets, cirage du parquet de la salle des fêtes... Afin de faciliter l'organisation de cette journée, nous

vous invitons à vous inscrire à la mairie avant le jeudi 10 novembre, au 05 63 76 07 27 ou via l'adresse mail : mairie@mairie-denat.fr, en précisant l'atelier qui vous intéresserait.

Pour le repas de midi, pensez à apporter votre pique-nique : nous mangerons ensemble à la salle des fêtes. La commune offrira l'apéritif aux participants.

Nous espérons que vous serez nombreux à participer à ce moment convivial et à l'embellissement de notre charmant village.

COMMÉMORATION DU 8 MAI 1945

En ce dimanche 8 mai 2022, sous un temps radieux, de nombreux dénatois sont venus assister à la commémoration de la Victoire du 8 mai 1945.

La cérémonie a débuté avec un discours de notre maire, Olivier Oustric.

Des élèves de l'école communale se sont ensuite succédés au micro pour lire le texte de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée à la Mémoire et aux Anciens Combattants.

Après une minute de silence, une gerbe de fleurs a été déposée au pied du monument aux morts pour honorer les soldats tombés au combat.

Par la suite, Marie Estéveny et Olivier Oustric ont énoncé tour à tour, l'ensemble des noms des soldats dénatois Morts pour la France.



La sonnerie aux morts a ensuite retenti avant qu'une Marseillaise a cappella soit entonnée par l'ensemble des personnes présentes.

Le conseil municipal tient à remercier les bénévoles de l'association « Histoire de nos pères » qui étaient présents en tenue d'époque, ainsi que les deux jeunes porte-drapeaux et les élus de Labastide-Dénat et Puygouzon.

Cette matinée de commémorations qui avait débuté à Labastide-Dénat, s'est clôturée par un vin d'honneur servi devant l'épicerie O'Pain Bar.

Rendez-vous le vendredi 11 novembre 2022, à 11h.



AVANCÉE DU PROJET ÉCOLE

Le projet de l'école continue d'avancer.

Ce début d'été, cinq établissements bancaires ont été consultés pour un prêt sur 20 ans et un prêt relai qui nous apportera la trésorerie nécessaire le temps de percevoir les subventions de nos co-financeurs.

Le choix du ou des établissements retenus interviendra d'ici la fin de l'été.

Le 1^{er} Juillet, nous avons également lancé l'appel d'offres aux entreprises. Le marché public était composé de 15 lots :

- Lot n°1 : Terrassements, Voirie et Réseaux divers,
- Lot n°2 : Fondations et Gros œuvre,
- Lot n°3 : Enduits extérieurs,
- Lot n°4 : Charpente bois et Couverture en tuiles,
- Lot n°5 : Auvents extérieurs,
- Lot n°6 : Bardages en bois,
- Lot n°7 : Menuiseries extérieures,
- Lot n°8 : Cloisonnement, Doublages et Plafonds,
- Lot n°9 : Menuiseries intérieures,
- Lot n°10 : Revêtement de sol en carrelage et Faiences,
- Lot n°11 : Revêtement de sol souple,
- Lot n°12 : Peintures et Nettoyage final,
- Lot n°13 : Électricité, Courants forts et Courants faibles,
- Lot n°14 : Chauffage, Ventilation, Climatisation, Plomberie et Sanitaire,
- Lot n°15 : Clôtures et Espaces verts.

Les entreprises et artisans avaient jusqu'au vendredi 29 juillet 2022 pour y répondre.

Nous sommes en train d'étudier les différentes offres avec les architectes.

Pour ceux qui n'ont pas pu assister à la rencontre conviviale du 22 mai, voici quelques visuels du futur groupe scolaire.



PASSAGE DE LA FRENCH ARMY VETS

Le premier weekend de juin, une centaine de motards des French Army Vets sont venus de toute la France pour assister à leur assemblée générale organisée dans notre commune.

Toujours soucieux de maintenir un lien Armée Nation, les FAVS ont tenu à honorer la mémoire de tous ceux qui ont combattu pour défendre les valeurs de la république, rendant hommage aux victimes et blessés de guerre aux côtés de notre maire.



Attachés au devoir de mémoire, ils organisent différents événements sur les routes de France afin de récolter des fonds au profit de diverses associations.

Durant ces quatre journées, les dénatots ont pu entendre et admirer de belles motos, échanger avec ces soldats d'active ou anciens militaires passionnés de moto et participer à leur soirée rock'n roll.

Nous remercions les FAVS pour leur venue dans notre commune et leur ouverture. Ils nous ont permis de vivre un weekend très convivial et de découvrir leur milieu.

INVITATION AU CIVISME

Les propriétaires de chiens sont invités à tenir en laisse ces derniers dès qu'il sortent dans l'espace public ou privé ouvert au public.

Vous avez beau savoir que votre fidèle compagnon ne ferait jamais de mal à qui que ce soit, la personne en face n'en sait rien, peut avoir peur des chiens...

Petit ou grand, un chien en dehors de chez vous est un chien tenu en laisse ! Par bonheur, certains dénaotois y arrivent déjà très bien...

D'autre part, lorsque vous sortez votre chien à l'extérieur de votre propriété privée, vous devez prévoir des sachets plastiques afin de pouvoir ramasser ses déjections.

Les crottes de chien sont un véritable problème de santé publique. Saviez-vous qu'un seul gramme de matière fécale contenait plus de 23 millions de bactéries ? Ne rentrez pas avec votre chien dans l'aire de jeux pour enfants...

Les déjections canines sont aussi une gêne pour les riverains et les touristes : c'est sale, cela sent mauvais et l'on peut glisser dessus !

Le conseil municipal a pris un arrêté lors de sa dernière réunion. Les propriétaires canins se verront dresser une contravention en cas d'infraction avérée.

POINT D'APPORT VOLONTAIRE

Qui n'a pas oublié de sortir ses poubelles avant de partir en vacances, laissant augurer un retour à domicile malodorant ?

Il fallait alors faire un détour sur le trajet des vacances pour trouver une poubelle publique assez grande pour recevoir notre sac d'ordures. Il existait déjà un point de collecte à Labastide-Débat, ainsi qu'à Puygouzon. C'est maintenant chose faite à Débat où la C2A a installé quatre containers sur le parking de la salle des fêtes Robert Raynal.

Ces containers de grande capacité sont enterrés pour préserver l'esthétique et l'emprise au sol.

Il faut bien entendu respecter les consignes de tri ;-)

Le premier, bleu, est le plus gros. C'est normal car nous y déposerons nos cartons qui sont parfois de grandes dimensions. Il s'agit du « vrai carton » ondulé ou brun ainsi que les papiers.

Le second, vert, est prévu pour nos récipients en verre, et uniquement en verre ordinaire, ce qui exclut les miroirs, céramiques, poteries ... Si l'objet ne passe pas par l'ouverture, cela signifie qu'il n'a pas sa place dans ce container. Retirer les éclats de verre des objets brisés accidentellement serait un plus pour les autres usagers.

Dans le troisième, jaune, nous pouvons laisser nos emballages recyclables et les papiers aussi. Dans ce container, seuls devraient figurer les emballages en carton léger, comme ceux des packs de yaourt. C'est l'équivalent de votre bac ou container jaune ! En effet, la chaîne de retraitement du carton est particulière.

Enfin dans le quatrième, couleur inox, vous pouvez vous débarrasser de votre sac d'ordures ménagères de pré-vacances ou de semaine ordinaire.

Ces containers nous rendront service, outre les veilles de vacances et si nous sommes distraits, en nous évitant des trajets à la déchetterie.

Enfin, points importants, ils ne préfigurent pas un arrêt de la collecte des ordures et seront sous vidéosurveillance afin de limiter les dégradations.



EN BREF...

Durant l'automne, des **conseils des hameaux** seront organisés par la municipalité afin d'échanger avec leurs habitants.

Votre enfant est né en 2020 ou début 2021 et fera sa rentrée scolaire en septembre 2023 : inscrivez-le sans tarder !

Les effectifs prévisionnels de la rentrée 2023 devront être transmis à l'inspection académique au mois de décembre et auront une influence sur le nombre de classes de l'école.

La salle des associations et la bibliothèque l'Or Mot ont été reliées au réseau de fibre optique de la C2A.



Remise d'un dictionnaire aux élèves de CM2 lors de la fête de l'école



INAUGURATIONS DU 22 MAI 2022

Le dimanche 22 mai, en fin de matinée, notre nouvelle aire de jeux et l'espace sans tabac ont été inaugurés par Olivier Oustric, entouré de l'ensemble de l'équipe municipale et des conseillers départementaux du canton Marie-Claire Malroux et David Donnez.



Dans son discours, le maire mentionna l'implication des conseillers municipaux, de bénévoles et de jeunes du village pour la mise en place et réalisation de l'aire de jeux et de la zone de loisirs. Ces travaux avaient eu lieu lors de journées de travail collectif au printemps 2021 et de la journée citoyenne d'octobre 2022. L'intervention des élèves du lycée Fonlabour pour l'aménagement des es-

paces verts a également été mise en avant. Le discours fut clôturé avec la traditionnelle coupe du ruban tricolore. Certains ont pu en recueillir un morceau en souvenir.

À la suite de l'inauguration, des membres de l'équipe municipale ont présenté, dans la salle des fêtes, les plans et les visuels de notre futur groupe scolaire et les plans d'aménagement de la rue des Remparts. Les échanges riches et informels que nous avons partagés avec vous nous ont confortés dans nos choix.

Cette matinée s'est poursuivie et clôturée par un formidable moment de convivialité autour d'un verre de l'amitié offert par la mairie.



CHANGEMENT DE DIRECTION À L'ÉCOLE

Après avoir enseigné 30 ans à Dénat, Bernard Castagné a pris sa retraite cet été.

Souhaitant initialement devenir ingénieur agronome, il s'est finalement orienté vers l'enseignement, plus compatible avec sa passion pour la course automobile et le pilotage.

Il a débuté sa carrière d'enseignant dans le laccaunais : d'abord à Barre, puis à Moulin-Mage et Lacaune.

Après un passage par Laboutarié, il est arrivé en 1992 à Dénat où il a pris en charge la classe des cours moyens avec Claudine Cambon. Dans les années 2000, suite au départ à la retraite de cette dernière, il a pris la direction de notre école primaire.

Le 30 juin dernier, Bernard a réuni autour de lui ses proches, élèves, collègues... pour fêter cette étape de sa vie. L'occasion pour la municipalité de lui offrir un petit présent en remerciement de ses 30 années de présence et d'implication dans notre école.



Isabelle Tzanavaris va intégrer l'équipe enseignante dénatoise et assurer la direction de notre école à la rentrée.

Issue de région parisienne, elle a exercé en zone d'éducation prioritaire (ZEP) pendant 15 ans, sur tous les niveaux, en classe ordinaire et en tant que Maître spécialisée E dans le réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté (RASED).



Arrivée dans le Tarn en 2007 avec son mari et ses 3 enfants, elle a d'abord travaillé en tant qu'adjointe dans différentes écoles albigeoises (Nougaro, Camille Claudel et la Curveillère).

Elle a ensuite obtenu la direction de l'école de Rouffiac sur laquelle elle est restée 4 ans. La mise en place de projets artistiques et culturels a été au cœur de son engagement.

Depuis la fin juin, elle découvre notre commune, ses collègues et l'école de Dénat. A la rentrée, elle fera progressivement connaissance avec les enfants et leurs familles, mettant des visages sur des listes de noms.

Elle espère participer à de beaux projets fédérateurs pour l'équipe enseignante et les élèves, autour de thèmes forts comme l'éducation à la citoyenneté, les pratiques artistiques variées et les valeurs de coopération et de respect par le biais du sport.

Plusieurs projets sont déjà lancés pour cette année scolaire.

Nous lui souhaitons la bienvenue.

TRAVAUX RUE DES REMPARTS

Le 19 mai dernier, la mairie réceptionnait les travaux de rénovation des réseaux humides enfouis de la rue des Remparts, réalisés par la Communauté d'Agglomération de l'Albigeois.

La circulation avait été interrompue quelques semaines pour laisser travailler les engins. Ont été remises en état les canalisations d'eaux usées et d'eaux pluviales. Véolia, mandatée par le syndicat du Dadou, a profité du chantier pour remplacer les conduites et compteurs d'alimentation en eau potable. Ces réseaux étaient en place depuis les années 60 et n'avaient pas subi de mise à niveau majeure. Le réseau était encore unitaire : les eaux pluviales étaient évacuées avec les eaux usées.



Les conduites enterrées étant remises à neuf, la C2A va pouvoir enchaîner avec l'aménagement de la rue des Remparts qui sera réalisé en 3 tranches. La première phase commencera cet automne au niveau de l'épicerie qui, bien sûr, restera ouverte. La voirie sera aménagée, ainsi que la place des Châtaigniers.



ASSOCIATIONS

Voici les coordonnées des associations de notre commune :

Association Communale de Chasse de Dénat

chassededenat@gmail.com

Association Culture et Loisirs de Dénat

acl.denat@gmail.com

Association des Aides à Domicile en Milieu Rural Lombers-Lamillarié-Dénat

lombers@admrtarn.fr

Association Familles Rurales de Dénat

famillesruralesdenat@gmail.com

06 14 97 63 65

Association Générations Mouvement Dénat, Fauch, Labastide-Dénat, Ronel

06 73 88 49 89

Chorale Happy Day

06 33 35 15 98

HISTOIRE DE NOS PÈRES

Située à Albi, les bénévoles de l'association Histoire de nos pères interviennent lors de commémorations ou d'expositions et en milieu scolaire, pour transmettre leur passion de l'histoire et faire perdurer le devoir de mémoire.

Vous avez notamment pu nous retrouver lors des commémorations dénatoises du 8 mai et du 11 novembre, habillés en tenues d'époque.

Nous allons organiser notre premier salon des antiquités militaires le :

dimanche 6 novembre 2022,

de 8h à 17h, dans la salle des fêtes Robert Raynal.

Le rendez-vous idéal pour les passionnés de l'histoire, les collectionneurs en militaria, mais aussi pour les curieux néophytes.

Le prix de l'entrée sera de 3 € pour les personnes de plus de 14 ans.

Pour tous renseignements, n'hésitez pas à nous contacter par mail : histoire.de.nos.peres@gmail.com ou par téléphone au 06 65 07 03 16.

Nous comptons sur votre présence !

Bastien Lépine, président de l'association

LA RENTRÉE DE FAMILLES RURALES

Après deux années difficiles pour tout le monde, vous avez été nombreux à répondre présent lors de notre vide-greniers du 11 juin 2022, et lors du Mercat Del País du 1er juillet 2022.

Le conseil d'administration de Familles Rurales de Dénat se joint à moi pour vous remercier pour votre participation. Vous avez fait de ces manifestations des réussites et cela nous encourage à poursuivre les activités et animations au service de la population.

L'accueil de loisirs « Les P'tits Loups » de Dénat poursuit son chemin. Un nouveau directeur : Kamil, vient d'être embauché pour son dynamisme et sa motivation. Nous tenons à lui souhaiter la bienvenue.

Comme chaque année depuis sa création en 2004, vos enfants âgés de 3 à 12 ans seront accueillis la première semaine de chaque congé de l'année scolaire (sauf ceux de Noël) et le mois de juillet 2023.

Nous recevrons également vos chérubins tous les mercredis en période scolaire.

L'inscription préalable est obligatoire et doit être faite au plus tard le lundi de la semaine précédente (alsh.denat@gmail.com).

En ce début septembre, vous trouverez dans votre boîte aux lettres le programme de toutes les activités que nous pensons mettre en place cette année, sous réserve d'un nombre suffisant de participants et des animations prévues ouvertes à tous.

Même si des flyers circuleront en temps voulu, je vous invite dès à présent à noter ces dates dans vos agendas ou à conserver ce programme sur la porte de votre frigo !

Cette année, nous souhaitons mettre la priorité sur les adolescents de notre commune. L'objectif serait de les rassembler et de les accompagner pour qu'ils apprennent à monter et à réaliser des projets ensemble, devenant ainsi des acteurs responsables de la vie en société. Ils seraient guidés et encadrés par une animatrice expérimentée : Samantha, qui sera présente le dimanche 11 septembre à 14h, lors de la fête de Dénat et qui leur aura préparé une surprise...

Petits et grands, nous vous donnons donc rendez-vous le :

dimanche 11 septembre,
à partir de 14h, devant la salle des fêtes de Dénat.

Lors de ce Forum des associations, vous obtiendrez davantage d'informations sur l'ensemble de nos services et manifestations.

Nous en profiterons également pour prendre les inscriptions pour les différentes activités que nous mettons en place cette année.

Bonne rentrée à tous et à très bientôt,
La Présidente,
Anne Estéveny

***La municipalité ne peut être tenue responsable
des informations et articles transmis
par les responsables associatifs...***

Mairie de DÉNAT

Accueil du public : 1, Place de la Mairie
81120 Dénat

- le mardi de 9h à 12h et de 14h30 à 18h
- le jeudi de 14h30 à 17h
- le vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h

Contactez-nous :

Téléphone : 05 63 76 07 27

E-mail : mairie@mairie-denat.fr

Le Maire reçoit sur rendez-vous :

- le mardi de 16h30 à 18h30
- le vendredi de 14h à 17h

Nous sommes sur le Web !

Visitez-nous :

www.mairie-denat.fr

Pensez à télécharger l'application :

